

Oh ce joli Week-End de mai !

Posté le : 2 juin 2022 00:27 | Posté par : Blog du cercle des économistes e-toile
Catégorie: Actualité chaude, Crise systémique, Attitudes

L'usage, sur ce blog, est de ne pas commenter ce que toute la presse commente. Pour une fois, nous allons déroger à cette règle tant le WE du 27 au 28 mai a été significatif de ce qu'est devenue la France. Il est intéressant d'en conserver le souvenir pour le relire plus tard, à froid, avec la connaissance de la suite.

Six évènements se sont cumulés pour faire de ces deux jours une leçon de chose particulièrement signifiante.

- Le Stade de France

Emmanuel Macron avait été heureux de se faire mousser en proposant Paris pour la finale de la coupe d'Europe de Football, le plus grand évènement mondial du football en dehors des championnats du monde et d'Europe.

Pour saluer l'évènement des hordes de racailles, se sont invitées, par centaines, pour « dépouiller » les touristes, bloqués par ailleurs par les troubles sociaux dans le métro et l'inorganisation totale de l'évènement. 5 à 600 voyous ont bordé le chemin de la station de métro sur près de 500 mètres, attaquant violemment tout ce qui passait à portée.

Naturellement ceux qui ont été arrêtés ont été immédiatement libérés, sauf trois Péruviens et un Palestinien.

M. le ministre de l'Intérieur a aussitôt accusé... les victimes des agressions, ce qui a fait le meilleur effet. Il a « essentialisé » les Britanniques comme nation délinquante dans le football, et considéré comme nauséabond et même « très » nauséabond, d'essentialiser les voyous africains et nord-africains assemblés par centaines pour piller des touristes souvent en famille.

Toute la presse de gauche et gouvernementale s'est empressée d'occulter la réalité d'une attaque massive contre le public. Interrogé, en campagne législative, Emmanuel Macron a refusé de répondre avec une moue dédaigneuse : pas de son niveau. N'avait-il pas clos le sujet en déclarant que la Seine Saint-Denis était la Californie sans la mer ! Saint Dénis ! Et n'est-il pas le triomphateur de la délinquance à Marseille, la cité multiculturelle en plein retour au vivre ensemble ?

Personne n'a fait remarquer que les sorties de stade, y compris au Parc des Princes, étaient régulièrement attaquées par les mêmes bandes, comme les défilés syndicaux, comme les manifs des gilets jaunes. La France et les Français nous appartiennent et on peut, en groupe, marquer notre nouvelle souveraineté contre les Kouffars. Dépouiller c'est affirmer sa souveraineté.

La France est humiliée et son image dégradée comme jamais. Son journalisme d'Etat est ridiculisé. La gauche est enfouie profond sous ses mensonges. M. Mélenchon le premier ministre auto-nommé du mouvement des créolisés et des déconstruits, à base d'islamogauchistes, accuse la police !

Une vraie photo de l'état de la France.

- La CGT

Les syndicats de la RATP ont fait la démonstration bruyante et sans scrupule de leur grande joie

devant l'aggravation des violences contre les biens et les personnes provoquée par leur grève opportunément organisée le jour d'un grand évènement international.

Avoir permis aux voyous de s'en donner à cœur joie a renforcé leur rapport de force avec le patronat honni, ici le gouvernement sorti des urnes. On sait qu'en bien des pays faibles, les syndicats ont profité des grands événements pour faire du chantage, bloquant ou retardant les travaux, empêchant les communications, aggravant les coûts etc.

Rarement avait-on vu une organisation syndicale se réjouir d'avoir stimulé la délinquance. Il y a des syndicats voyous. Voici le syndicalisme pro voyous. Rappelons que Madame Borne, nouveau premier Ministre, n'avait rien fait pour limiter leur influence à la RATP lorsqu'elle la dirigeait. Énarques et polytechniciens ont toujours prôné la collaboration avec les syndicats pour nourrir la « paix sociale ». On a vu la nature de cette paix au Stade de France.

- Les urgences hospitalières

Puisqu'on parle des bienfaits de l'énarchie compassionnelle et bienveillante, l'annonce a été faite par les hospitaliers que les services d'urgences étaient obligés de fermer par dizaines faute de personnel et qu'il fallait s'attendre à ce qu'ils ferment par centaines cet été, en l'absence de tout Covid.

On savait depuis le Covid que notre système de santé n'était pas le meilleur du monde. De là à penser que son cœur d'activité était pourri à ce point ! Mais si ! Mais si !

Notre système d'information préconstruite a aussitôt montré Emmanuel Macron réélu avec 58 % des voix, après 10 ans de pouvoir dont cinq présidentiels, en train de discuter avec des infirmières, notant avec surprise ce qu'il entendait, comme à Marseille dans les quartiers nord. Celui qui voulait « emmerder » les soignants récalcitrants et désormais un peu emmerdé par la situation. L'important est que le bon peuple le voit à l'écoute. Régner sans agir grâce à une presse collabo, voilà le grand pied du politicien nul et cynique.

- Le tennis

Pour des raisons obscures la rencontre attendue entre Djokovic et Nadal se jouait en quart de finale et non en finale, comme il aurait été logique. La rencontre a été planifiée de nuit pour booster au maximum les recettes de la diffusion aux États-Unis. Les droits de télévision avaient été attribués à un géant américain. La principale épreuve de tennis française, de dimension mondiale, n'a pas pu être vue en direct par les Français. Les gougnaftiers qui dirigent Roland Garros et le tennis français ont bradé l'épreuve aux Américains pour u, gros chèque et pour plusieurs années. Pourtant, l'État Français n'a pas été avare. Il a permis de densifier comme jamais le stade Roland Garros, au mépris de toutes les règles. Une citation en anglais adorne le nouveau court principal. L'anglais domine tout.

Naturellement, un des cadres de cette organisation devenue américaine de facto a été nommé ministre des Sports au milieu d'un concert de louanges. On a vu sa classe lors de l'affaire du Stade de France. Macron ne veut être entouré que de Français américanisés, cupides et sans scrupules. Comme lui. Et comme elle.

- L'attractivité de l'industrie

On a eu le droit à une information totalement « construite » pour nourrir la chanson de geste macroniste : la France deviendrait le pays le plus attractif pour les investissements étrangers. D'accord, ils ne créent pas autant de postes de travail qu'ailleurs, mais cocorico quand même !

Commenter une statistique dont on ne connaît pas les règles de confection conduit à toutes les manipulations. On pourrait penser qu'un investissement étranger est une entreprise qui ouvre une

filiale ou un établissement en France et de ce fait contribue à augmenter les effectifs au travail.

Mais non. Une entreprise étrangère qui rachète une entreprise française et supprime la moitié des effectifs pour piquer ses brevets et autres avoirs immatériels, voire pour faire une juteuse opération immobilière, est « un investissement étranger ». Comme il y a eu de nombreuses captures d'entreprises françaises, les opérations d'investissement de ce type ont été nombreuses. De même si vous ajoutez un apprenti ou réparez les toilettes de votre filiale française, cela gonfle l'inventaire des « investissements étrangers » sans gonfler les statistiques de l'emploi.

Se vanter que tout cela correspond à un formidable redressement de l'attractivité est une farce et un mensonge.

Un mensonge de plus, de plus, de plus, de plus...L'attirance de M. Macron pour le mensonge médiatique systématique a quelque chose de formidablement répugnant.

- L'enquête de 60 millions de consommateurs

Il est apparu dans cette enquête que la nouvelle administration mise en place pour corseter toute la construction à des fins écologiques était un bordel insensé, une escroquerie dommageable, une maltraitance ubuesque des propriétaires, et une folie bureaucratique incontrôlable. Tous les tests obligatoires sont « bidons », donnent des résultats aléatoires et pourtant doivent être exécutés à la lettre sous peine de prison ! Nous l'avions signalé sur ce blog. Voilà que c'est officiel.

Violence pénale, bureaucratie délirante, législation incompréhensible et tatillonne, coûts incontrôlés, résultats nuls, toute la folie du ministre Wargon explose en plein green-washing. L'écologie passée sous le tapis lors de la campagne présidentielle refait surface en mode emphatique, alors que tout ce qui est fait en son nom confine au grand n'importe-quoi, tragiquement violent et anti démocratique.

L'écologie telle qu'elle est envisagée par l'énarchie compassionnelle et bienveillante est fondée sur la doctrine mise en œuvre par Macron dans le domaine médical : emmerder les Français sans vergogne, à mort, et sans aucun souci d'efficacité. Mme Borne, premier ministre ayant été ministre de l'Écologie a promis d'aller **deux fois plus vite** dans la décarbonation. Avec ces méthodes-là, cela promet.

En un week-end, on a pu constater ce qu'était devenue la France. Un pays dont la langue, l'identité, la spécificité, l'efficacité économique, les services publics, la sécurité, le sens critique disparaissent radicalement, avec la menace de plus de destructions et d'imbécillités encore.

Les Parisiens ont d'abord réélu Mme Hidalgo, qui détruit la capitale sans vergogne, avec le soutien actif de Macron, et dont le dernier scrutin Français montre qu'elle est méprisée par 98 % des électeurs Français. Puis les Français, nés malins, ont réélu à 58 % un type qui n'a que mépris pour la France déclarée franchouillarde et qui la détruit consciencieusement.

Il y a des jours comme cela, où les yeux s'ouvrent grands sur la réalité désenchantée de la France. Mais il est rare de trouver tant d'exemples significatifs aussi concentrés sur... deux jours.

La tristesse et la colère envahissent l'observateur. La honte s'installe, massive, profonde, incontrôlable.

Qui aurait simplement cru cela imaginable il y a seulement vingt ans ? Dix ans ? Cinq ans ? Un an ? Même un mois ?

Didier Dufau

